



Les 60 ans du Traité de l'Élysée

publié le 22/01/2023

Nous célébrons cette année les 60 ans du Traité de l'Élysée.

Le traité de paix a été signé le 22 janvier 1963 par le président Charles de Gaulle et le Chancelier Konrad Adenauer.

C'est ainsi que plus de 2 300 jumelages se sont formés et que l'Office franco-allemand pour la jeunesse a également été créé pour faciliter les échanges et l'apprentissage de la langue du voisin. Depuis 1963, l'OFAJ a permis à près de 9 millions de jeunes Allemands et Français de participer à 320 000 programmes d'échanges, dont le programme Brigitte Sauzay qui a séduit quelques uns de nos élèves.

Le 22 janvier est donc une date symbolique : celle de la journée franco-allemande !

En classe de 3ème, nous poursuivons notre projet de découverte du bonheur et nous sommes en relation avec Gina Schöler, la ministre du bonheur, qui nous a répondu ! Elle est ravie et nous remercie pour notre travail.

En 4ème, nous avons organisé un échange virtuel avec les élèves germanistes de 4ème du collège Badinter. Nous nous prenons pour des Allemands et choisissons notre correspondant avec lequel nous allons communiquer par écrit.

En 5ème, nous continuons à découvrir du nouveau vocabulaire et des marques allemandes. Haribo, Kinder, Porsche, Adidas, Puma, Nivea, Playmobil... Tout ça ?!

Pour célébrer cette amitié franco-allemande, est-ce qu'on ne va pas d'ailleurs recevoir des cadeaux ?!

Portfolio

